



WANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

70 m²

Réf. 85465509

780 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villiers/greffulheveau vous propose dans un immeuble de 2020, au 4ème étage avec ascenseur, un bel appartement trois pièces de 64,22 m² se composant d'un séjour donnant sur un large balcon, d'une cuisine aménagé et équipé, de deux chambres avec rangements, d'une salle de bain, d'un dressing et d'un wc séparé. Avec ses larges fenêtres et son plan optimisé ce bien vous séduira par sa luminosité et son confort. Honoraires à charge vendeur inclus dans le prix de vente. Montant moyen annuel de la quote-part de charges courantes : 2.280 € nombre total de lots : 96 - aucune procédure en cours mené ...

Villiers/greffulheveau a 2020 building, on the 4th floor with elevator, vaneau offers you a beautiful 64.22 m² three-room apartment comprising a living room opening onto a large balcony, a fitted and equipped kitchen, two bedrooms with storage space, a bathroom, a dressing room and a separate toilet. With its large windows and optimized layout, this property will seduce you with its brightness and comfort. Seller's fees included in the sale price. Average annual running costs: €2,280 total number of lots: 96 - no ongoing proceedings under articles 29-1 a and 29-1 of law no. 65-557 of July 10, ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

